

This amendment has been completely deleted and will be replaced by the 2nd amendment to the Travemünder Week 2019.

Diese Ergänzung ist komplett gestrichen und wird durch die 2. Ergänzung der Ausschreibung Travemünder-Woche 2019 ersetzt

~~**1 Amendment to the Notice of Race Travemünder Woche 2019**~~

Add to NOR 3.2.2.1 as follows:

*Sailors listed in the current German ranking list of the class with at least 25 points and at least 9 ranking list scores. **The 25 Points can be collected by including 19.06.2019.** The qualification shall be documented in the Jugendseglerpass, and shall be provided by request.*

~~**1 Ergänzung der Ausschreibung Travemünder Woche 2019**~~

Ergänze Ausschreibung 3.2.2.1 wie folgt:

*Steuerleute, die in der deutschen Aktuellen Rangliste der Klasse mit mindestens 25 Ranglistenpunkten aus mindestens 9 Ranglistenwertungen geführt werden. **Die Punkte können bis einschliesslich 19.06.2019 26.06.2019** gesammelt werden. Die Qualifikation ist im Jugendseglerpass zu dokumentieren und auf Verlangen nachzuweisen.*

Travemünde ~~07.06.2019~~ 02.07.2019

Andreas Denecke

PRO